

VILLARES DE LA REINA

El Consistorio retoma las obras del auditorio tras dos años paradas

El Ayuntamiento ha adjudicado el nuevo contrato con el objetivo de desbloquear el proyecto y finalizar la construcción ■ El nuevo edificio estará listo el próximo verano

ENE | VILLARES

La finalización del futuro auditorio municipal de Villares de la Reina ya es una realidad. Tras la adjudicación del contrato para concluir las obras y la firma del acta de replanteo con la empresa adjudicataria, el Ayuntamiento ha conseguido desbloquear definitivamente el proyecto de construcción de la nueva infraestructura cultural que lleva paralizada desde hace ya dos años tras la quiebra de la empresa adjudicataria y estos días se retoman los trabajos para que el nuevo espacio cultural anexo al Ayuntamiento y de usos múltiples esté listo para su uso a partir del próximo verano.

La última fase de las obras, que dará continuidad a la construcción iniciada en agosto de 2014, se ha adjudicado por un importe total de 1.473.463 euros, lo que supone una rebaja del 23% respecto al presupuesto de licitación fijado en 1.913.837 euros. A partir de ahora, la empresa cuenta con un plazo de cinco meses y 28 días naturales para completar la construcción, al presentar en su oferta una reducción del plazo de ejecución de 62 días.

Los trabajos se acometerán de acuerdo al nuevo proyecto redactado adaptado al estado actual de la obra para retomarlos desde el punto en el que aún están pendientes de ejecutar, que es al 75% de obra construida y al 40% en cuanto a ejecución económica.

De esta manera, con la nueva contratación los responsables municipales confían en poner fin a un proceso que se ha ido enredando desde el inicio y cuya tramitación se ha complicado tras los problemas de financia-



La nueva adjudicataria retoma estos días la continuidad en la construcción del edificio del auditorio municipal. | ENE

LOS DATOS

Casi 1.500 metros distribuidos en dos plantas

El edificio está situado en el solar anexo al Ayuntamiento, con una superficie total de 1.479,50 metros cuadrados construidos entre las dos plantas, con una capacidad para 500 butacas repartidas en un gran espacio diáfano con un amplio escenario de 119 metros. Además, contará con todas las medidas de accesibilidad y seguridad, así como camerinos, aseos, vestíbulos, almacén y acceso independiente del muelle de carga para el traslado y montaje del material de las actuaciones.

Futura sede de la Escuela Municipal de Música

La adecuada acústica de la que dispondrá el edificio hará que se convierta en sede de la Escuela Municipal de Música para dar cobertura a la amplia demanda de población que cada curso se decanta por estas enseñanzas. Junto al auditorio, el Consistorio tramita la construcción de un centro cívico, con los que cubrirá la carencia de instalaciones culturales.

ción y solvencia económica de la empresa constructora a la que inicialmente se le adjudicó el contrato, que fue incumpliendo el mismo hasta la paralización de las obras y que es la primera vez que el Consistorio ve obstaculizada la construcción de un proyecto municipal.

Problemas que han ocasionado que la nueva infraestructura cultural, que debería estar terminada y abierta al público desde finales de 2015, haya acumulado retrasos que han impedido que este espacio cultural y de actividades municipales no pueda abrir sus puertas hasta dentro de seis meses.

Circo, cine, talleres y exhibiciones de las escuelas municipales centran el programa navideño

ENE

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ya tiene organizado el amplio y variado programa de actividades de las que disfrutarán los vecinos, especialmente los niños, durante las próximas fiestas navideñas. "Desde el Consistorio hemos buscado no sólo el entretenimiento y diversión de los más pequeños, sino también de jóvenes y mayores. Por parte de las concejalías implicadas se ha trabajado conjuntamente para facilitar a las familias del municipio la conciliación de su trabajo con el periodo vacacional de sus hijos, y se pretende que como cada año, se mantenga esa alta implicación y ausencia de incidentes que vienen demostrando cada año vecinos y colectivos", afirma el alcalde en funciones, Miguel Ángel Pérez.

En total, 25 propuestas culturales y de ocio, entre las que destacan un espectáculo circense y cine, además de las exhibiciones de las escuelas municipales y los talleres infantiles, a los que se suman la fiesta del patrón para despedir el año, la IX Carrera Popular del Turrón y la Cabalgata de Reyes.

Los niños disfrutarán de una sesión de cuentacuentos el día 15

Los niños de 4 a 12 años participarán el próximo viernes en la nueva sesión de cuentacuentos titulada 'El bosque de Erik', que se desarrollará en la sala de actividades del Centro de Ocio y Deporte, a las 18:30 horas, a la que seguirá el taller de manualidades. Una actividad que la próxima semana concluirá el programa trimestral. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Consistorio y asociaciones organizan la Cabalgata

La concejal de Fiestas de Santa Marta, Silvia González, se reunió con los representantes de peñas y asociaciones del municipio para organizar la distribución de personajes y carrozas que desfilarán y recorrerán las calles el 5 de enero. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Reunión del jurado del premio 'Portal Villamayor'

El jurado de los 'I Premios Portal Villamayor' se reunió ayer en el Ayuntamiento para seleccionar a los ganadores de las diferentes categorías. Galardonados que pretenden premiar la difusión de la cultura y actividades en el municipio. | ENE